

Europäischer Weinritterorden

JOHANNESFEST – WEINTAUFE

Feierlich. Die evangelische Kirche in Eisenstadt war bis auf den letzten Platz mit Eidgenossen aus ganz Europa besetzt, als im Rahmen des Johannesfestes die Weintaufe zelebriert wurde.



Vizeconsul Josef Derhaschnig und die hohe Geistlichkeit des Weinritterordens.

Der Wein als zentrales und verbindendes Element der kulturdiplomatischen Aktivitäten des Weinritterordens stand in seiner jüngsten Ausprägung im Mittelpunkt der Ordensandacht. Denn es waren die Jungweine der letzten Ernte, die gesegnet wurden, ehe beim anschließenden ritterlichen Festakt Nobilitierungen und Amtseinführungen höchster Würdenträger des Ordens feierlich vollzogen

wurden. Consul Alfred R. Tombor-Tintera betonte, dass gerade in einer weltweit unruhigen Zeit die edlen Tugenden der Weinritter mehr denn je gefragt seien. Für die hervorragende musikalische Umrahmung der Zeremonie sorgte Weindame und Opernsängerin Krisztina Szeregy. Danach erfolgte ein Festzug durch die Eisenstädter Altstadt zum Hotel Burgenland, wo das Fest dann seinen gemütlichen Ausklang fand.